
Vollversammlung Vereinsgemeinschaft 

am: 12.10.2017 im Sportheim Aichhalden 

  

Beginn: 20:06 Uhr 

 

Punkt 1:  

Begrüßung durch den ersten Vorstand.  

 

Punkt 2: 

Terminvergabe der Vereine.   

 

Punkt 3: 

Termine der Papiersammlungen 2017.  

Termine der Papiersammlungen 2018.  

Termine der Papiersammlungen 2019.  

 

Punkt 4:  

Sporthalle. Mehr Kapazitäten frei.  

Bürgermeister Lehrer erklärt wie der Bau ablaufen soll und wie die Vereine mitwirken 
sollen. Bis Ende des Jahres soll eine Kostenschätzung da sein und dann soll man 
sich mit den Vereinen wieder treffen. Der Spatenstich soll 2019 stattfinden. Die 
Vereine sollen mitwirken was man machen kann und Ideen vorbringen.  

 

Punkt 5: 

- Schaden an der Notbeleuchtung behoben. Versicherung hat den Schaden 
übernommen.  

- Neuer Stromzähler der EnBW mit 10-Sekunden-Takt (von Tag auf 
Nachtstrom) 

- Wasseruhr tropft nicht mehr nach 
- Nochmal eine Beschreibung an die Türe ob Wasserboiler auf Null steht 

wenn die Vereine die Festplatzanlage verlassen 



- Spülmaschine für Gläser ist jetzt neu beschrieben, großer Bräter fehlt noch  
- Beschädigungen an der Tafel am Festplatzanlagenverein, wird die nächsten 

paar Wochen wieder repariert  
- Jürgen Rahner muss noch eine Beschreibung machen welche Hähnen zu 

schließen sind und welche nicht  
- Bernd Höfler kümmert sich um 2 Verschlüsse  
- Schirme sind jetzt da, eingebaut werden sie erst im Frühjahr 
- Auf der Bühne sind alte Bänke, zur Grillbenutzung und zum 

Zusammenschrauben verwenden 
- Obst- und Gartenbauverein wird die Bäume zurückschneiden 

 

Punkt 6:  

Beim Dorffest 2018 werden alle Verein wieder mitmachen wie zuvor auch.  Die 
Ortsbauern dürfen den Platz trotz Verkauf wieder nutzen, möchten aber 300 bis 350 
Euro Miete haben. Das möchten sie dann spenden.  

Keiner hat etwas gegen die Mietzahlung.  

Erste Sitzung zum Dorffest wird im Januar stattfinden.  

 

Punkt 7:  

- Dank an Siegbert Günther für den Hausmeisterdienst in der Festplatzanlage  
- Verschwinden von Besteck und Tortenhebern, Bitte an die Vereine besser 

darauf zu achten 
- Kaffeemaschinen funktionieren alle. 2 Stöpsel und 2 Dichtungen wurden 

ausgewechselt 
- Vermeidung der Vermietung der Hallen an Parteien: 

Änderung der Benutzungsordnung wird einstimmig beschlossen 
- Neues Mitglied für Fabian Rahner 
- Anfrage Sternenzauber geht in Ordnung 
- Anfrage des ABA: für den Austausch der Ortstafeln soll für bessere 

Kommunikation gesorgt werden 
- Kleintierzuchtverein hat die Planenwand zugemacht und das kam auch 

anderen Vereinen zugute, Anfrage ob man über den Winter irgendwie 
zumachen kann. Aufbau aber erst zwischen den Jahren wegen dem Anbau 
der Firma Simon  

 

 

Ende: 21:36 Uhr 


